

Teelichter-Alarm: Geburtstagsfest in Rheinfelden droht in Flammen aufzugehen!



In Rheinfelden (Landkreis Lörrach) hat ein wohlmeinender Geburtstagsgruß am Mittwochnachmittag beinahe in einer Katastrophe geendet. Bei einer Feier zündeten Familienmitglieder auf einem Tisch in ihrer Wohnung gleich 88 Teelichter an. Plötzlich kam es aus bislang ungeklärten Gründen zu einer massiven Flammenbildung, wie ein Polizei-Sprecher bestätigte. Die Flammen breiteten sich blitzschnell aus und verrußten die Zimmerdecke, was die Gefahr eines größeren Brandes erhöht hätte. Die Familie handelte jedoch schnell und alarmierte umgehend die Feuerwehr, die um 15:40 Uhr eingreifen konnte, so badische-zeitung.de.

Feuerwehr im Einsatz

Die alarmierten Rettungskräfte konnten den Kerzenbrand

schnell unter Kontrolle bringen und löschten die Flammen ohne jegliche Verletzungen. Der Vorfall ereignete sich in einem Mehrfamilienhaus in der Müßmattstraße, und trotz des dramatischen Moments wurde glücklicherweise weder die anwesende Familie noch andere Nachbarn verletzt. Der Feuerwehreinsatz brachte lediglich einen geringen Sachschaden mit sich, bestätigte die Polizei. Die schnelle Reaktion der Familie und die zügige Arbeit der Feuerwehr verhinderten das Schlimmste, wie auch zvw.de berichtete.

Statistische Auswertung

Ort: Potsdam, Deutschland

Vorfall: Rassismus

Beste Referenz: welt.de Weitere Infos: rnd.de

Zum Originalartikel auf News-ag.com